



## MENKO MARVES HADIRI PELUNCURAN STRANAS PK

Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi (Menko Marves) Luhut Binsar Pandjaitan (tengah) bersama Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Firlil Bahuri menjawab pertanyaan awak media usai menghadiri peluncuran Aksi Pencegahan Korupsi Stranas PK 2021-2022, di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta, Selasa (13/4). Stranas PK (Strategi Nasional Pencegahan Korupsi) adalah arah kebijakan nasional yang memuat fokus dan sasaran pencegahan korupsi yang digunakan sebagai acuan K/L, Pemda dan stakeholder dalam melaksanakan aksi pencegahan korupsi di Indonesia.

# Ngabalin Sebut "Reshuffle" Kabinet Dilakukan Presiden Jokowi Pekan Ini

Ngabalin memastikan dalam pekan ini Presiden Jokowi akan mengumumkan reshuffle kabinet. Sebab Presiden Jokowi akan melebur Kemendikbud dengan Kemenristek.

**JAKARTA (IM)** - Tenaga Ahli Utama Kantor Staf Presiden (KSP) Ali Mochtar Ngabalin menyebut reshuffle Kabinet Indonesia Maju akan dilakukan

pada pekan ini. Wacana reshuffle menguat pasca rencana peleburan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan (Kemendikbud) dengan Kementerian Riset dan Teknologi

(Kemenristek), serta dibentuknya Kementerian Investasi.

"Pokoknya pekan ini. Mudah-mudahan kalau tidak ada aral melintang, pekan-pekan ini," kata Ngabalin saat dihubungi, Selasa (13/4). Kendati demikian, Ngabalin belum dapat menyampaikan detail waktu pelaksanaan reshuffle. Ia hanya menyebut, ihwal peleburan dua kementerian dan pembentukan kementerian baru sudah disetujui Presiden. Artinya, perombakan menteri

Jokowi dilakukan tidak lama lagi. "Kalau itu sudah disetujui enggak lama, karena kan Presiden Jokowi itu selalu cepat dan tepat mengambil keputusan, tidak lambat-lambat," ujarnya.

Ngabalin juga belum dapat menyampaikan siapa saja yang akan ditunjuk Jokowi sebagai menteri baru. Ngabalin menyebut hal itu merupakan hak prerogatif atau kewenangan Presiden sepenuhnya. "Presiden yang punya kewenangan, Presiden yang

punya hak prerogatif," katanya.

Adapun sebelumnya, Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) menyetujui pembentukan Kementerian Investasi serta Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi dalam rapat paripurna di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Jumat (9/4). Pembentukan dua kementerian itu sesuai dengan hasil keputusan Badan Musyawarah

▶ Bersambung ke hal 11

## Kemendagri Cabut Hak Akses Data Kependudukan dari 153 Lembaga

**JAKARTA (IM)** - Direktorat Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kementerian Dalam Negeri (Dukcapil Kemendagri) memberi sanksi pada 153 lembaga pengguna akses data Kemendagri.

Sanksi diberikan karena lembaga tersebut telah melanggar perjanjian kerja sama yakni kewajiban pemberian laporan tiap semester.

"Maka sebagai bentuk sanksi pelanggaran PKS, kami mencabut hak akses verifikasi data kependudukan yang telah diberikan," kata Zudan melalui keterangan tertulisnya, Selasa (13/4).

Zudan memaparkan, 153 lembaga yang dinonaktifkan hak aksesnya terdiri satu lembaga amal zakat, tiga entitas penyelenggara pengiriman uang, 13 entitas perusahaan asuransi. Kemudian 19

lembaga perbankan, dua jasa kesehatan, satu lembaga koperasi, 16 entitas pasar modal, 17 lembaga pembiayaan, 73 BPR, dua lembaga pendidikan, satu perusahaan fintech, tiga perusahaan seluler dan perusahaan lain-lain dua lembaga.

Zudan mengatakan sudah ada 34 lembaga yang kembali diaktifkan hak aksesnya karena sudah memenuhi kewajibannya setelah sanksi di jatuhkan.

Sebanyak 34 lembaga itu antara lain terdiri dari PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk, PT Bank Commonwealth, PT Telekomunikasi Selular Tbk.

Selanjutnya PT Smartfren Telecom Tbk, PT Hutchison 3 Indonesia, PT BNI Sekuritas, dan PT Mandiri Tunas

▶ Bersambung ke hal 11

## Kapolri Jenderal Listyo Minta Polisi Terlibat Narkoba `Dibinasakan`

**JAKARTA (IM)** - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo meminta kepada Propam Polri untuk menindak tegas seluruh personel kepolisian, yang masih terjerat

dalam kasus Narkoba. Bahkan, Sigit meminta oknum polisi yang terbelenggu barang haram agar segera `dibinasakan`.

Hal itu ditekankan Sigit saat

membuka Rapat Kerja Teknis (Rakernis) Divisi Propam Polri di Gedung Rupatama Mabes Polri,

▶ Bersambung ke hal 11

## Novel Baswedan, Tokoh Antikorupsi dengan Elektabilitas Tertinggi Jadi Capres

**JAKARTA (IM)** - Penyidik Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Novel Baswedan memiliki elektabilitas tertinggi atau paling banyak dipilih responden untuk

menjadi calon presiden pada Pilpres 2024.

Elektabilitas itu berdasarkan hasil survei Kelompok Diskusi dan Kajian Opini Publik Indo-

nesia (KedaiKOPI) yang dirilis Senin (12/4).

Survei dilakukan pada periode

▶ Bersambung ke hal 11

### UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

## Bertambah 5.702 Kasus Baru, yang Sembuh 6.349 Orang

**JAKARTA (IM)** - Penularan virus korona di masyarakat masih terus terjadi. Jumlah orang yang terpapar Covid-19 pun terus bertambah. Berdasarkan data Satuan Tugas Penanganan Covid-19 pada

Selasa (13/4), terdapat 5.702 kasus baru Covid-19 dalam 24 jam terakhir.

Penambahan itu menyebabkan total kasus Covid-19

▶ Bersambung ke hal 11



**TNI AL SALURKAN BANTUAN UNTUK KORBAN BENCANA ALAM DI NTT**  
Kepala Staf Angkatan Laut (KSAL) Laksamana TNI Yudo Margono (ketiga kanan) menyampaikan keterangan pers usai meninjau bantuan sosial untuk korban bencana alam di Dermaga Mako Kolinlamil, Tanjung Priok, Jakarta, Senin (12/4). TNI AL menyalurkan bantuan sosial berupa bahan makanan, selimut, pakaian serta mengangkut excavator dari Kementerian Sosial, sepuluh unit genset, dan material kesehatan untuk mengobati korban bencana alam di Nusa Tenggara Timur (NTT).

IDN/ANTARA

### JADWAL IMSAKIYAH RAMADAN 2021 M / 1442 H

Zuhur	Ashar	Magrib	Isya	Imsak	Subuh
11:55	15:14	17:55	19:04	04:35	04:45

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

### Bagus FRESH 99

抗菌手洗い  
ANTIBACTERIAL HAND WASH

SABUN CUCI TANGAN KELUARGA EFEKTIF MEMBUNUH KUMAN

### intiland

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Benih yang kita tebar sendiri, hasilnya pasti akan kita tuai sendiri.  
(Master Cheng Yen)

### ASALTAU!

## Kelinci Terbesar di Dunia Hilang, Penemunya akan Diberi Rp20 Juta

**POLISI** Inggris memburu pencuri kelinci terbesar di dunia bernama Darius. Kelinci itu dicuri dari kebun pemilikinya. Polisi West Mercia mengatakan, mereka sedang mencari informasi setelah kelinci coklat-putih itu menghilang pada Sabtu (10/4) malam dari kandangnya di Stoulton, Inggris tengah.

Darius merupakan kelinci raksasa kontinental, pada 2010 diakui Guinness World Records sebagai kelinci hidup terpanjang di dunia dengan ukuran 129 cm.

Pemilikinya, Annette Edwards pada Minggu (11/4) melalui Twitter ia mengungkapkan bahwa hilangnya Darius adalah hari yang sangat menyedihkan. Ia pun menawarkan imbalan 1.000 poundsterling atau sekitar Rp 20 juta bagi siapa pun yang bisa menemukannya dengan selamat.

"Darius sudah terlalu tua untuk berkembang biak sekarang. Jadi tolong bawa dia kembali," katanya dikutip dari AFP. B

Edwards pada 2018 mengumumkan,

## Suku Vanuatu Pemuja Pangeran Philip Adakan Upacara Berkabung

**ANGGOTA** suku di Vanuatu yang memuja Pangeran Philip adakan upacara berkabung untuknya. Reuters melaporkan, penduduk desa memegang foto Duke of Edinburgh, dan berbicara mengenai "membuka jiwanya agar berkembang".

Philip, suami Ratu Elizabeth II, meninggal dalam usia 99 tahun di Kastil Windsor pada Jumat (9/4) waktu setempat.

"Kami membiarkan kava membersihkan jalan supaya jiwanya bisa kembali dan hidup dengan kami," ujar Jack Malia, kepala suku setempat.

Dilansir Selasa (13/4), Malia merujuk pada kava, minuman alkohol tradisional suku di Vanuatu itu. Malia menuturkan, jiwa Pangeran Philip juga akan tumbuh dan berkembang di salah satu keluarga Kerajaan Inggris. Jika jiwa itu sudah bertumbuh, Malia berharap sosok "dewa pengganti" itu akan menghubungkan lagi Tanna dan Inggris. "Dia sudah mati, namun dia punya keluarga yang akan melanjutkan warisannya. Lihat foto yang kami punya. Dia

▶ Bersambung ke hal 11

### ACE

The helpful place.

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.725,00	14.460,00
SGD	11.136,00	10.816,00
AUD	11.272,00	11.022,00
EUR	17.687,00	17.337,00
HKD	1.935,00	1.835,00
GBP	20.420,00	20.020,00

Selasa 13 April 2021 16.45 WIB